



10 Pièces
Réf. MZIUZ0123
680 000 €

Nîmes
Maison à vendre (30000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe maison familiale située à Nîmes dans le quartier de Castanet offre un cadre de vie idéal pour une famille nombreuse ou pour ceux qui recherchent de grands espaces. D'une surface d'environ 330m², cette propriété est composée de 10 pièces spacieuses et lumineuses réparties sur 2 niveaux. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un grand salon ainsi qu'une cuisine séparée entièrement équipée, 3 chambres confortables, 1 salle de bain, ainsi qu'un accès direct aux deux grandes terrasses extérieures où vous pourrez profiter d'un coin barbecue pour vos moments de convivialité en famille ou ...

This superb family home in the Castanet district of Nîmes offers an ideal living environment for a large family or for those looking for spacious accommodation. With a floor area of around 330m², this property comprises 10 spacious, light-filled rooms spread over 2 levels. On the ground floor, you'll find a large living room and separate fully-equipped kitchen, 3 comfortable bedrooms, 1 bathroom and direct access to two large outdoor terraces where you can enjoy a barbecue area for socialising with family and friends. The first floor has 3 further bedrooms, 1 bathroom, 1 large games room and a ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

